

Ecoutez, Rose, François et Alexandre : cent mille hommes en moyenne sont fauchés par la mort, chaque jour.

Il y a place pour nous quatre dans ces cent mille.

Et quand l'heure viendra, si tardive soit-elle, à quoi servira-t-il d'avoir bien dansé ou d'avoir bien travaillé pour obtenir une belle récolte ?

Allons, soyons pratiques, et que la nouvelle année nous achemine vers le ciel.

CEREMONIE RELIGIEUSE

Le 16 janvier, Mgr l'archevêque de Montréal a présidé une cérémonie religieuse dans la chapelle des Sœurs de Miséricorde, rue Dorchester, à Montréal.

Ont revêtu le saint habit : Mlles Emma Paquette, Sœur Marie du Bon-Conseil, de Saint-Elphège ; Lucie Auchut, Sœur Saint-Jean-Baptiste, de Sainte-Flavie.

Ont prononcé leurs vœux temporaires : Mlles Hippolina-Loretta Charpentier, dite Sœur Saint-Adélarde, de Rutland, Vermont, E.-U. ; Pamela Bourgeois, dite Sœur Sainte-Madeleine de Béthanie, de Saint-Augustin ; Hélène-Philomène Ferdais, dite Sœur Sainte-Hélène de la Croix, de l'Acadie ; Maria-Clara Gauthier, dite Sœur Saint-Viateur, de Joliette ; Antoinette-Césarie Gaulin, dite Sœur Sainte-Marthe de Jésus, de Saint-Césaire ; Marie-Georgianna Sénécal, dite Sœur Saint-Jean du Calvaire, de Saint-Bruno ; Marie-Rose de Lima Thibault, dite Sœur Saint-Herménégilde, de Saint-Simon de Rimouski ; Mary-Jane Lapointe, dite Sœur Saint-Médard, de East Taunton, Mass., E.-U. ; Mary-Loretta Rume, dite Sœur Sainte-Lucilla, de New York, E.-U.

Ont prononcé leurs vœux perpétuels : Sœur Saint-Gabriel-Archange, Cecilia Fitzgerald, de Clayton, N. Y. ; Sœur Marie de l'Annonciation, Georgianna Piché, de Pembina, N. D. ; Sœur Saint-Ephrem, Corinne Poitras, de Saint-Ephrem d'Upton.

Sœur Sainte-Agnès, doyenne de la communauté, a célébré le cinquantième anniversaire de sa profession religieuse.